

Iraida García, la nouvelle leader du Tour de San Luis



La Havane, 13 janvier, (RHC).- Iraida García, jeune cycliste cubaine a remporté ce mardi la troisième étape du Tour de San Luis, en Argentine, organisé uniquement pour dames.

Iraida García est devenue en même temps la leader du Tour. De son côté, Arlenis Sierra, une autre Cubaine, s'affirme dans les sprints intermédiaires et qui plus est, l'équipe de Cuba reste en tête.

Revenant à la belle performance d'Iraida García, il faut dire qu'elle a non seulement concrétisé la première fuite de la course mais encore elle a laissé derrière elle la seule qui l'a escortée pendant un long tronçon de la route, ni plus ni moins que Jenildes Fernandez, la grande cycliste brésilienne, championne d'autres courses du genre. Aux derniers kilomètres de la course, la jeune Cubaine a devancé de loin son adversaire Brésilienne et elle a franchi en solitaire la ligne d'arrivée, au cœur de la ville touristique de Merlo.

Iraida a parcouru les 121,3 kilomètres de l'étape en 3 heures, 14 minutes et 48 secondes.



Radio Habana Cuba